

Bilan Après-midi Randonnée Pédestre Mardi 15 Octobre en Forêt d'Ecouvès

ASPTT ALENÇON
RANDONNÉE PÉDESTRE
CLUB OMNISPORTS
cultivons vos envies

Le CDSA 61 et l'ASPTT d'Alençon ont organisé une randonnée pédestre en forêt d'Ecouvès. Le départ a été donné à 14h au carrefour du Rendez-vous. 7 participants de 2 établissements étaient présents : le GEM d'Alençon et la MAS Le Ponant de Valframbert. Pour cette belle journée d'automne Gérard nous a fait un petit cours sur les champignons.



Le CDSA 61 tient à remercier le club de l'ASPTT d'Alençon et notamment Gérard Pottier, pour avoir organisé cette randonnée. Et bien-sûr, nous remercions les sportifs et les établissements qui se sont déplacés pour participer à cette randonnée.